

## **Diane Lamarre, officiellement décorée de l'Ordre du Canada**

Abderrahim DERRAJI - 2022-10-30 20:33:18 - Vu sur [pharmacie.ma](#)

Par un post du 27 octobre, l'Ordre des pharmaciens du Québec a annoncé que Diane Lamarre, présidente de l'Ordre de 2009 à 2014, a été officiellement décorée de l'Ordre du Canada, la plus haute distinction civile au pays.

Le Conseil de l'Ordre des pharmaciens du Québec félicite cette grande pharmacienne et figure importante de la pharmacie au Québec qui a œuvré pour l'élargissement du rôle du pharmacien au Québec et contribué à l'entrée en vigueur de nouvelles activités professionnelles pour les pharmaciens en 2015, une véritable révolution dans la profession